
Für Jesus allein!

 „Und er rief zu sich das Volk
samt seinen Jüngern und
sprach zu ihnen: Wer mir
nachfolgen will, der verleug-
ne sich selbst und nehme sein
Kreuz auf sich und folge mir
nach. Denn wer sein Leben
erhalten will, der wird‘s ver-
lieren; und wer sein Leben
verliert um meinetwillen und
um des Evangeliums willen,
der wird‘s erhalten. Denn was
hülfe es dem Menschen, wenn
er die ganze Welt gewönne
und nähme an seiner Seele
Schaden? Denn was kann der
Mensch geben, womit er seine
Seele auslöse?“

 Markus 8,34-38

Wir kommen nicht zur Ruhe,
nicht auf Dauer! Nie ist es ge-
nug. Nie haben wir wirklich für
immer ausgesorgt. Nie haben
wir dauerhaft das Leben, den
Frieden, die Freiheit von un-
seren Bedürfnissen, Ruhe für
unsere Seelen, Harmonie für
Körper und Geist. Die Stillung
unserer Bedürfnisse. Immer
wieder erwacht neu der Hunger
nach Leben, nach Freude, nach
Rausch, nach Sensation, nach
Neuigkeiten.

Diese Jagd kommt erst dann zur
Ruhe, wenn wir zu Jesus Chris-
tus kommen. In Ihm  nden wir
Ruhe. Das mag seltsam klingen,
aber es ist so. Jesus befreit uns
von uns selbst. Jesus Christus

bereitet der Jagd ein Ende, in
dem er uns einlädt in ihm all das
zu bekommen, was wir so sehr
entbehren. Doch das Merkwür-
dige, für uns wirklich so schwer
zu Begreifende ist, dass wir erst
im Sterben unser Leben gewin-
nen. Mit diesem Sterben ist nicht
der physikalische Tod gemeint,
sondern unser Eigenleben. Der
Drang nach Selbstverwirkli-
chung. Der Drang nach Ruhm
und Macht. Der Drang im Mit-
telpunkt zu stehen.

Wir können uns dem Verstehen
dieser so schwierigen Sache nur
schrittweise nähern. Es nützt uns
nichts, unserem Leben nach zu
jagen. Je mehr wir das tun, desto
eher entgleitet es uns aus unseren
Händen. Es ist wie in der Dusche
mit einem Stück nasser Seife. Je
fester wir sie halten, desto eher
wird sie uns entgleiten. Es ist
wie das Trinken von Salzwasser,
um unseren Durst zu stillen.
Je mehr wir von dem salzigen
Wasser trinken, desto durstiger
werden wir, bis wir endlich sogar
verdursten.

So viele sind in diese Falle
getappt. Gerade die besonders
reichen und begünstigten Men-
schen, die berühmten und schö-
nen, starken und großen Men-
schen dieser Welt nahmen sich
oft selbst das Leben, weil sie
diesen Durst nach Leben nicht
gestillt bekamen. Sie hatten alles

und blieben doch leer. Doch Je-
sus kehrt das Ganze um. Wer zu
ihm kommt, wer ihm sein Leben
gibt, wer seinem Eigenleben
stirbt, der wird leben. Der  ndet
die Erfüllung seiner Sehnsucht,
Frieden und Freiheit in ihm und
durch ihn. Wer in diesem Sinne
sein Leben, sein Eigenleben
verliert, der gewinnt es.

Wer aufhört sich selber zu die-
nen, wer aufhört, der Selbstver-
wirklichung und der Erfüllung
seiner Wünsche nachzujagen
und beginnt, zu tun, was Jesus
ihm sagt, der bekommt dieses
Leben geschenkt. Er bekommt
Ruhe und Frieden für seine
Seele. Das ist eine wirklich ei-
genartige Sache, und doch ist sie
zutiefst wahr.

Wer der Not seiner Mitmenschen
zuhört, überwindet die eigene
Not. Wer sich Zeit nimmt, für
die Bedürftigen,  ndet für sich
selber Freude und Glück. Wer
sein Brot mit den Hungrigen
teilt, der wird selber satt. Es ist
so eigenartig. So merkwürdig.
Ein Geheimnis. Ein Wunder,
dass Gott uns hier erleben lässt.

Das hat sehr viel mit Vertrauen
zu tun. Glaube heißt Vertrauen.
Wer sein Leben Jesus anvertraut,
verabschiedet sich von seinem
Eigenleben und gewinnt das
wahre Leben. In Christus ist das
Leben. Das ewige Leben.

Durch Christus kommen wir zum wahren Leben
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Information
& Kontakt

Ich möchte Dir so gerne helfen,
mehr von Jesus Christus zu
erfahren. Darum diese Zeitung.
Ich habe immer zwei Ziele:
Ich möchte den Wert der Bibel
zeigen, und ich möchte Jesus
Christus so deutlich werden
lassen, wie er in der Bibel be-
schrieben wird.

Mein Motto: Information
nicht Manipulation!

Hier nun ein paar Angebote,
falls Du Interesse hast, noch
mehr über Jesus Christus zu er-
fahren. Dem Aufrichtigen lässt
Gott es gelingen! Davon bin ich
überzeugt. So lange Du ehrlich
fragst, kannst Du darauf vertrau-
en, dass Gott dir alle Hilfe und
Unterstützung schenken wirst,
die Du brauchst, um IHN zu
entdecken. Ich freue mich, Dir
dabei helfen zu können. Zum
Einen gibt es auf Facebook unter
Mario Proll ganz viel Informa-
tionen und Videos über Jesus
Christus. Darüber hinaus gibt
es im Internet unter der Adresse:

http://lyrikbote.de/
jede Menge Quellen, Predig-
ten, Informationen, Lyrik und
weiterführende Texte und Hil-

fen. Insbesondere sind dort alle
Schreiberlingartikel abrufbar.
Entweder einzeln oder aber als
100er Pack in einem Journal
(Journal 1-7).  Ich verschenke
auch gerne an ernsthaft inter-
essierte Menschen Neue Tes-
tamente, Bibeln, Bücher  von
C.S.Lewis, Wilhelm Busch
und Ulrich Parzany. Ich werbe
nicht für eine Organisation. Ich
gehöre zu keiner Sekte und will
weder Spenden sammeln noch
Mitglieder für einen Verein, eine
Organisation oder Kirche wer-
ben. Mein Ziel ist lediglich, über
Jesus Christus zu informieren.
Ich glaube an den lebendigen
Gott, Jesus Christus, der Dir in
der Bibel begegnet, wenn Du sie
aufrichtig liest. Du bekommst
von mir jede erdenkliche Hilfe
und Unterstützung, Du kannst
jede ehrlich gemeinte Frage
stellen und mich auch gern per-
sönlich kontaktieren, wenn es
darum geht, diesen Jesus Chris-
tus näher kennen zu lernen.
Ich bin davon überzeugt, dass
Dir Gott persönlich begegnen
will.  Er  ist  der  Lebende,  der
Lebendige Gott, der mit uns
reden will, der auf uns wartet,
der uns stärken und segnen will.

Doch es geht vor allem darum,
das Evangelium zu hören, zu
verstehen und anzunehmen. Es
geht um Rettung. Wir Menschen
sind auf einem selbstzerstöre-
rischen Weg ohne Gott. Davor
will Gott uns bewahren. Er will
uns unsere Schuld vergeben, aus
falschen Bindungen befreien
und vor allem: Er will uns eine
Perspektive, eine Ho  nung für
die Zukunft geben. Gott will
uns das Ewige Leben schenken.
Ohne Gegenleistung, aus reiner
Gnade. Dafür kam Jesus Chris-
tus, Gott selber, der Sohn Gottes,
in diese Welt. Er wurde Mensch.
Er ging ans Kreuz, um für unsere
Schuld am Kreuz zu sterben.
Wer dies glaubt, wer sein Leben
dem Sohn Gottes Jesus Christus
anvertraut, der erfährt das Heil
in Christus. Ich will dich zu
Jesus bringen, alles Weitere ist
dann eine Sache zwischen dir
und ihm. Ich bin dabei nur ein
Gehilfe zur Freude. So eine Art
Briefträger für Jesus, der dir das
Evangelium bringt. Gottes Brief
an Dich!

Mario Proll,
Wichmannstraße 23

16816 Neuruppin
Mobil: 0159  0628  9342
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